

☆地域包括ケアふじえだプロジェクト☆

令和元年12月27日 VOL. 128

瀬戸谷地区で「地域支え合い出かけっCARサービス」がスタート！



瀬戸谷地区社協 杉田浩美会長

令和元年12月16日（月）に藤の瀬会館で、「地域支え合い出かけっCARサービス瀬戸谷買援隊出発式」を行いました。本市の「地域支え合い出かけっCARサービス支援事業」は西益津、葉梨地区に続き3例目となりますが、西益津、葉梨地区が地区社会福祉協議会（以下「地区社協」）が中心となって地域住民が運転ボランティアとなり利用者を移送するものに対し、瀬戸谷地区は地域の法人が地域の住民と連携し地域貢献活動として行う初めての事例です。瀬戸谷温泉ゆらくの指定管理者

「株ふるさと瀬戸谷」がゆらくの休館日の月曜日に、ゆらくの送迎バスを活用し、瀬戸谷地区社協、市民ボランティアのFボラと連携して瀬戸谷地区の高齢者の買い物を支援します。



初日は18人が買い物に

出発式には地区社協の役員や瀬戸谷地区の買い物支援のための住民ボランティア「瀬戸谷買援隊」（以下「買援隊」）のメンバー、株ふるさと瀬戸谷の役員など約60人が出席し、瀬戸谷地区社協の杉田会長が事業に対する協力の御礼とこれからの意気込みを述べました。利用者はゆらくのバスに乗り、式出席者に見送られスーパーマーケットに移動し、マーケットでは買援隊やFボラに見守られ買い物を楽しみました。今後は、毎月1回この買い物支援を行います。



生鮮食品や日用品の買い物をする利用者

介護相談員永年活動功労者表彰に本市から2名が受賞



堀尾 志津さん

令和元年12月9日（月）に東京都千代田区の砂防会館で開催された「令和元年度全国介護相談事例報告会」の中で介護相談員永年活動功労者表彰式が行われ、本市から介護相談員の活動を10年続けている堀尾志津さんと横山和子さんの2名が表彰されました。表彰式では、丹羽雄哉氏（元厚生大臣）によるお祝いの言葉があり、活動に対する御礼と介護相談員派遣事業の必要性を述べました。

本市では、現在16名の介護相談員が2～3人の班をつくり、22介護保険施設等を訪問し、その利用者と事業者の橋渡し役として活躍しています。訪問先の状況や疑問点を情報共有し、サービスの質の向上に繋げるために、月1回の連絡会議を開催しています。また、各施設での課題や工夫を共有するための受け入れ施設との意見交換会や介護相談員活動内容を周知するための「介護さわやか相談員だより」の発行を年に1回行っています。



横山 和子さん



バックNoの検索は

